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Tanto en los ayuntamientos' de la provincia donde gobiernan como en Diputación

Marina Moya contesta
a Máximo Díaz-Cano

lEn C~IrJre~o Sobrepasado ya me
diados de enero, las próximas
elecciones municipales, regio
nales, así como las elecciones al
Parlamento europeo quedan
más cerca. El 13 de junio es la
fecha fijada para ello. El secre
tario general del PSOE en
Cuenca, Máximo Díaz-Cano
proponía hacer un balance "de
gestión municipal en nuestra
provincia, balance de la Diputa
ción Provincial y las perspecti
vas de cara a esos procesos
electorales".

Para Máximo Díaz-Cano,
el perfil político que ofrecen los
municipios donde el PP tiene el
gobierno es "en general, una
imagen de incapacidad para
gestionar los intereses generales.
de los ciudadanos de esos mu
nicipios".

Valoró los cuatro años
que el Partido Popular ha go
bernado en la provincia, en
ayuntamientos y Diputación,
poniendo de manifiesto "el
escaso peso político que el
Partido Popular de Cuenca
tiene en el Partido Popular o
en el Gobierno de lá nación".
Los ejemplos para argumen
tar su exposición fueron el
tramo Tarancón-Cuenca de la
autovía Castilla-La Mancha
"ahí sigúe pendiente", dijo.

El Correo. A las declara
ciones realizadas por el se
cretario general del PSOE
en Cuenca, Máximo Díaz
Cano, el día anterior la pre
sidenta de la Diputación,
Marina Moya contestó: "el
señor Díaz-Cano tiene un
desconocimiento total del
cómo están funcionando las
instituciones provinciales, el
Ayuntamiento o la Diputa
ción, y, sobre todo la Dipu
tación, y creo que si tuviera
un mínimo de sensatez, en
ese sentido, en cuanto a las

"acusaciones que está ha
ciendo, se callaría. O al me
nos, le pediría .explicaciones
a sus grupos de gobierno

-anteriores".

La reparación de un tramo de
la línea de ferrocarril Madrid
Cuenca-Valencia, el tramo
Aranjuez7Tarancón, dijo que
también estaba sin resolver.

Otras cuestiones concretas
que para el Secretario General
del PSOE no han recibido la
atención que según él exigían
son: en Tarancón "después de
cuatro años han sido incapaces
de poner en marcha el polígono
·industrial que lleva esperando

Marina Moya también
expresó su opinión sobre los
cambios efectuados en el Go
bierno por José María Aznar.
Para la Presidenta de la Dipu
tación de Cuenca, los cam
bios "son los normales" y han
sido realizados "en función
de unas necesidades", por lo
que se mm,traba de acuerdo
con que el nuevo Secretario .
General del Partido Popular
sea Javier Arenas, que la pre
sidencia del Senado la ocupe
a partir de ahora Esperanza
Aguirre, qU4~ el nuevo respon
sable de Trabajo sea Manuel
Pimentel, a'iÍ corno con todos
los demás·cambios realizados
por el- Presidente del Gobier
no en el gabinete actual.

el sueño de los justos", 10 que
según DÍaz-Cano ha repercuti
do negativamente en la creación
de empleo.

Ayuntamiento
La gestión que el Gobierno
municipal está realizando en
el Ayuntamiento de Cuenca
tampoco satisface al Secreta
rio General del PSOE en
Cuenca y dijo: "están priman
do una serie de intereses, pe
ro que desde luego no son los
intereses generales, en la ges
tión municipal. Y el caso pa
radigmático puede ser el pro
ceso de la privatización del
servicio municipal de aguas,
donde ha quedado de mani
fiesto, no ya solo el varapalo
desde el punto de vista jurídi
co con la sentencia del
TSJCLM ha anulado todo el
proceso de privatización. Son
incapaces, no saben ni siquie
ra privatizar y, no contentos'
con eso, vuelven otra vez a
insistir en el error" .

Díaz-Cano criticaba tam
bién lo que juzgó como "la
incapacidad para poner a dis
posición de la Junta suelo pa
ra la construcción de vivienda
de promoción pública en esta
ciudad".

En general, la actuación
del PP en los ayuntamiento
gobernados por este partido
ha sido nula, "no han hecho
absolutamente nada, no lo

han hecho en Tarancón y no
lo han hecho en la mayoría de
los municipios" aunque el di
rigente socialista reconocía
que existen excepciones.

Diputación Provincial
Un resumen de todo lo expues
to, según Máximo Díaz-Cano,
era la gestión de "los casi cua
tro años de gobierno del Partido
Popular en la Diputación Pro
vincial".

Clientelismo, enchufismo
fueron expresiones que utilizó
el dirigente socialista en Cuen
ca para definir prácticas que,
según dijo, "hasta sus propios
militantes denuncian en los me
dios de comunicación". Todo
ello crea lo que valoró como
"una falta de credibilidad abso
luta y un descontento", lo que

• conlleva "echar por tierra una
actividad que es digna como ac
tividad pública, la actividad po
lítica, ponerla bajo mínimos". .

Cuestiones en las que dijo
se habían realizado estas prácti
cas era en la elección de ATS
del IPSS, en las Escuelas Taller,
etc. Para Díaz-Cano "en los
puestos de trabajo que están pa
gados con fondos públicos tie
nen que imperar los .principios
de igualdad, méritó y capacictad
que han desaparecido del voca
bulario político del Partido Po
pular de nuestra provincia."

Para el Secretario General
del PSOE en Cuenca, la Dipu-

tación Provincial debería haber
sido el motor y haber puesto en
marcha proyectos que hubiesen
favorecido el progreso en la
provincia "no hay ni uno solo
que hayan sido capaces de po
ner en marcha".

Por otro lado, valoró la ges
tión que el Gobierno regional
ha realizado para Castilla-La
Mancha, resaltando cuestiones
en las que Cuenca se ha favore
cido y mencionó el Pacto por el
Empleo, la política de vivienda
y el II Plan de Carreteras "en
definitiva, hay una clara dicoto
mía entre lo que tiene que venir
de lo municipal donde gobierna
el PP, o de lo estatal donde go
bierna el PP y de lo regional".

Calendario y ~ndidaturas

Sobre las próximas eleccio
nes municipales, Máximo Dí
az-Cano resaltó un rasgo que
dijo el PSOE va a incluir "en
todos nuestros programas
electorales y es una obsesión
por el empleo"., lo que dijo
sería un compromiso por tra-

. bajar en ese sentido.
Desveló otra propuesta,

recoger el Pacto Regional por
la Educación e introducirlo 
aunque no sea competencia
municipal ni provincial-, co
mo un compromiso en los
programas municipales.

El Secretario General del
PSOE en Cuenca informó que
las candidaturas no estaban
cerradas "estarán resueltas a
finales del mes de marzo", di
jo. Después serán aprobadas
a través de un Comité Provin
cial Extraordinario que se ce
lebraría a finales de marzo
principios de abril, tras el que
se celebraría otro Comité re
gional para aprobar las candi
daturas para las elecciones
regionales.

La que sí está claramente
definida es la de José Manuel
Martínez Cenzano a la alcal
día del Ayuntamiento de

.Cuenca por el partido socia
lista. Su candidatura será pre
sentada oficialmente a los
ciudadano~ el próximo 21 de
febrero, el mismo día en que
se convocará el Comité pro
vincial del PSOE 9último co
mité ordinario antes de la.s
elecciones).
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